



School - Schule
German – Junior Cert
Quick Notes

School - Schule

School – Schule

In Deutschland werden Kinder normalerweise mit sechs Jahren eingeschult. Am ersten Schultag bekommen sie von ihren Eltern eine Schultüte mit Süßigkeiten und kleinen Geschenken. Ein Schultag beginnt gewöhnlich um 8 Uhr morgens und endet um 13 Uhr. Nach der Grundschule, die in der Regel vier Jahre dauert, entscheidet die Leistung eines Schülers, ob er auf die Hauptschule, Realschule oder das Gymnasium geht. Max geht in Hamburg zur Schule, seine Lieblingsfächer sind Mathematik und Geschichte. Aber eigentlich mag er alle Fächer. Er hat 30 Stunden Unterricht pro Woche. Eine Unterrichtsstunde dauert 45 Minuten.

In Germany, children are normally sent to school at the age of 6. On their first school day, they get a school cone filled with sweets and small presents.

A school day usually starts at 8am and ends at 1pm. Primary school takes four years and based on the students performance, it is decided what secondary school the student will go to i.e. modern school, middle school or grammar school.

Max attends school in Hamburg, his favourite subjects are math and history, but he actually likes all subjects. He has 30 hours of class per week. Every lesson is 45 minutes.